

Opération d'Intérêt National Bordeaux Euratlantique

Projet Bordeaux Saint Jean Belcier

Vers une durabilité désirable
Toward a desirable sustainability...



Bordeaux Euratlantique est dans le hub européen du grand Sud-Ouest Franco-espagnol, de Pampelune à Poitiers et La Rochelle, de Bilbao à Toulouse et Limoges.

Hub tertiaire avec le futur centre d'affaires et d'innovation, levier du développement tertiaire de la métropole bordelaise, accueil des grands comptes et de la place financière, cluster de l'économie créative et numérique.

Hub de transports avec l'aéroport, le TGV, le réseau autoroutier et les réseaux numériques larges bandes et électriques à haute capacité qui connectent Bordeaux aux métropoles et aux capitales européennes.

Territoire de vie apaisé avec une offre de logements abordables et de grandes qualités, d'équipements nouveaux et d'espaces verts généreux

Territoire des courtes distances et de proximité

Bordeaux Euratlantique is in the European hub of the 'grand Sud-Ouest Franco-espagnol', from Pamplona to Poitiers and La Rochelle, from Bilbao to Toulouse and Limoges.

Tertiary hub with the future business and innovation center, lever of the tertiary development of Bordeaux metropolis, city host of major accounts and financial center, cluster of the creative and digital economy.

Transport hub with the airport, the railways, the motorway network, the high speed digital networks and in high capacity electric system which connect Bordeaux to metropolises and to European capitals.

Peaceful life style territory with an affordable and high qualities housing offer, new equipments and generous green spaces

Territory of the short distances and proximity



VIP (vélo intermodalité piéton)

